

*Vivons Lézan ensemble!*



**ELECTIONS MUNICIPALES DES 23 & 30 MARS 2014**

*3003 / 4104*

Madame, Monsieur, chers concitoyens, chers amis lézannais,

A quelques jours des élections municipales, le moment est venu pour moi et pour l'équipe qui m'entoure de vous présenter notre candidature.

C'est avec beaucoup d'enthousiasme et de motivation que je conduirai une nouvelle équipe, renouvelée pour un tiers d'entre nous, mais aussi riche de quatre sièges supplémentaires. En effet, le seuil de population de 1500 habitants atteint, nous passons de 15 à 19 conseillers municipaux.

Entouré d'élus expérimentés et de nouvelles recrues très motivées, j'aurai le plaisir de proposer notre liste « Vivons Lézan ensemble » à vos suffrages les 23 et 30 mars prochains.

Nous préparons avec soin le projet municipal que nous proposons pour les six ans à venir. Il s'inscrit dans la continuité de notre action en cours en privilégiant toujours la proximité, le dialogue et la concertation, pour rassembler tous les habitants et favoriser le bien vivre ensemble.

Nous voulons continuer à œuvrer pour le développement harmonieux de notre village : travaux, sécurité, embellissement, voirie, projets structurants et lien social fort avec une mise en œuvre budgétaire responsable et maîtrisée et une politique fiscale soucieuse des contribuables.

Notre implication à Alès Agglomération sera entière et dynamique, dans l'intérêt de notre commune mais aussi de notre territoire dont l'essor démographique doit s'accompagner d'un développement social économique.

Nous pourrions discuter et échanger sur les actions à mener pour notre village au cours de la période de campagne électorale qui débutera officiellement le 10 mars prochain.

Dans l'attente de vous rencontrer lors de notre débat public du 14 mars, je vous invite à découvrir dans les pages qui suivent les 19 candidates et candidats qui composent notre liste, la volonté de s'engager qui nous unit et les grands axes de notre nouveau projet.

Vous pouvez consulter notre site de campagne « [www.vivonslezanensemble.blogspot.com](http://www.vivonslezanensemble.blogspot.com) » pour une présentation plus détaillée ainsi que notre bilan 2010/2014.

Je tiens à remercier vivement mes amis élus qui ne renouvellent pas leur mandat pour le travail qu'ils ont accompli et le soutien précieux qu'ils m'ont apporté.

Bien à vous,

*ERIC TORRES*

[www.vivonslezanensemble.blogspot.com](http://www.vivonslezanensemble.blogspot.com)



**Eric TORREILLES, 42 ans, Maire sortant, marié, deux garçons âgés de 18 et 16 ans.**  
 Il y a quatre ans vous m'avez fait l'honneur de me confier la responsabilité de la commune. Je me suis investi pleinement dans cette belle aventure humaine. Entouré d'une équipe formidable et méritante, j'ai eu la satisfaction de voir se réaliser tout ce que nous avions prévu. La volonté qui m'anime aujourd'hui est de poursuivre le travail commencé. J'ai donc décidé de vous redemander votre confiance pour les six ans à venir. Je vous propose un nouveau mandat dans la continuité de celui qui s'achève, avec une même motivation à servir les intérêts du village, une même volonté de rassembler les habitants, une même équipe unie pour mener à bien les projets déjà engagés mais aussi mettre en œuvre ce que nous vous proposons dans notre programme pour la période 2014/2020. Candidat également à la fonction de conseiller communautaire pour représenter notre village et travailler pour le bien collectif de notre agglomération, mes convictions n'ont pas changé. Maire à l'écoute, Maire de terrain, j'accorde de l'importance à la démocratie, à la concertation et à la participation de chacun au débat local. Une autre de mes préoccupations est la solidarité sociale. Je m'engage à être un Maire solidaire des familles lézannaises en difficulté. Je m'engage à maintenir des finances saines et maîtrisées permettant de garantir un taux d'imposition raisonnable. Tel est mon projet. Si vous nous accordez votre confiance, j'y consacrerai toute mon énergie.

4e



**Sylvie CARRASCO, 49 ans, employée de maison, mariée, deux enfants, lézannaise**  
 depuis 17 ans, je me suis régulièrement investie dans la vie du village au travers des associations mais aussi au sein du conseil municipal pendant deux mandats. J'ai siégé à Alès Agglomération dans les commissions jeunesse et petite enfance durant le mandat qui s'achève. Je souhaiterais continuer à œuvrer dans ce domaine qui me tient à cœur. L'ALSH de Lézan est une structure importante pour notre village. Je veillerai à ce qu'il reste un lieu où les enfants se sentent bien. Je continuerai à travailler pour le développement et la mise en valeur de mon village tout en privilégiant le bien vivre ensemble.

3e



**Eric SAINT-PIERRE, 41 ans, célibataire, père de deux filles de 9 et 12 ans, responsable de production à PGO Automobiles.**  
 4ème adjoint depuis 2010, j'ai intégré la gestion communale qui selon moi doit être gérée aussi rigoureusement qu'une entreprise. Attaché à mon village, j'aime participer à son développement économique social et à sa gestion. Le respect du cadre rural et l'ouverture sont pour moi une priorité, il faut préserver notre lieu de vie pour le transmettre aux générations futures. Je continuerai à œuvrer dans la communication municipale et au sein des commissions d'Alès Agglomération pour favoriser le développement du village, du tourisme, du patrimoine, de la communication, des randonnées et de la culture. Ma motivation reste entière, je poursuivrai dans la continuité le travail que nous avons entrepris.

2e



**Annie FERNANDES, 51 ans, mariée, deux enfants et un petit-fils.**  
 D'origine cévenole (Anduzienne), je me suis définitivement installée à Lézan en 1995 pour y tenir le restaurant "Le Gaulois" avec mon époux jusqu'en 2007. Conseillère municipale depuis quatre ans, je m'occupe des festivités, du CCAS et de l'embellissement de la commune. Je suis aussi intervenue dans le cadre du Pôle Touristique et Développement Economique de la Communauté de Communes Autour d'Anduze. L'expérience de ce premier mandat a encore renforcé mon attachement à notre belle commune, à sa qualité de vie, à ses habitants. Si vous m'accordez votre confiance, je m'engage à mettre mes compétences et mon temps au service de la collectivité, en être son porte-parole, être disponible.

1er



**Philippe TALAGRAND, 50 ans, 3 enfants, ingénieur en génie civil, adjoint sortant.**  
 Eric TORREILLES est un homme de consensus qui sait déléguer les tâches. C'est un visionnaire, excellent gestionnaire des finances de notre commune, ferme tout en restant à l'écoute de tous. Quand il m'a proposé d'effectuer un 4ème mandat, sans hésitation je lui ai dit « oui ». C'est avec fierté qu'à nouveau je vous sou mets ma candidature au sein d'une équipe constituée de femmes et d'hommes honnêtes, compétents, travailleurs et représentatifs des réalités regroupant toutes les compétences et les sensibilités nécessaires au développement harmonieux de notre village.



**Maryline AUBRUN, mariée, 3 enfants, comédienne et metteur en scène.**  
 Installée à Lézan depuis 2006, je suis conseillère municipale depuis 2008. Je suis très attachée à notre village qui est ma terre d'adoption. Dans mon précédent mandat, j'ai œuvré pour le CCAS, la jeunesse et la culture ainsi que dans la vie associative du village. Etre à l'écoute, renforcer la solidarité, la convivialité et le bien vivre dans le respect des différences, développer la culture et les actions vers la jeunesse, favoriser et soutenir la vie associative sont mes priorités. Je m'y suis employée dans notre précédent mandat, et je souhaite me réengager avec cette équipe municipale qui a su renforcer les liens au sein de notre commune.



**Bruno FRAISSE, âgé de 50 ans moniteur d'atelier de profession, je m'occupe de personnes souffrant d'un handicap au sein de mon entreprise, le CAT des Gardons.** Cette activité de responsable de l'atelier de sous-traitance industrielle me permet de valoriser et d'aider ces ouvriers handicapés qui travaillent avec moi. Natif de Lézan, je me suis investi très jeune dans la vie associative, au club des jeunes puis au comité des fêtes, où pendant 18 ans j'avais la responsabilité alternativement de Président ou de vice-Président. Durant trois mandats, j'ai participé à la vie municipale en tant que conseiller municipal puis en tant qu'adjoint. Aujourd'hui, je souhaite continuer à m'investir au sein de l'équipe que nous vous proposons, afin que Lézan soit toujours un village où chacun d'entre nous a plaisir à vivre et se rencontrer.



**Anne LINSSOLAS, lézannaise depuis 32 ans, retraitée, quatre enfants, six petits-enfants.** Je participe très volontiers à la vie associative, tout particulièrement dans les associations « Palette et déco » et « Les fils d'argent ». Par le passé, je me suis longtemps investie dans la vie de l'école au travers des conseils d'école. Conseillère municipale depuis quatre ans, je souhaiterais continuer à œuvrer dans les commissions qui me correspondent le mieux : embellissement, aide sociale, festivités. Je suis quelqu'un de franc et j'aime me rendre utile. Je m'engage à faire de mon mieux pour améliorer toujours plus la qualité de vie dans notre belle petite commune.



**Christian TRILLON : âgé de 58 ans, marié, père d'une grande fille et deux fois grand-père,** j'ai choisi de prendre ma retraite au village. Militaire de carrière pendant 35 ans, j'ai exercé tantôt des fonctions de commandement, tantôt des fonctions de direction dans le domaine des télécommunications en France et lors des opérations extérieures. Je réside à Lézan depuis 8 ans après avoir habité 20 ans à Nîmes. Conseiller dans l'équipe sortante, je me représente à vos suffrages dans cette équipe construite autour d'Eric Torreilles. Je travaillerai en me focalisant sur la maîtrise de l'évolution de l'imposition, la maîtrise des dépenses et l'ouverture vers l'avenir en adéquation avec notre environnement.



**Christine ROBLIN, 54 ans, fonctionnaire, trois enfants.** J'ai grandi partagée entre la vie parisienne et lézannaise, où je réside depuis 2005. Bénévole au sein du CCAS depuis 2008, j'ai été sollicitée pour intégrer l'équipe municipale afin d'œuvrer dans l'action solidaire et sociale. Dans le respect et dans la confidentialité, je souhaite mettre mes connaissances au service de la commune pour répondre aux besoins des familles. Face à la crise, il est important de savoir que l'on n'est pas seul et qu'une aide, si minime soit-elle, relève de notre travail au sein de l'équipe municipale conduite par Monsieur TORREILLES qui saura répondre aux attentes des lézannais.



**Jean-Louis ASTIER 55 ans, marié, 2 enfants Directeur de banque.** Je souhaite continuer de rendre service à ce village et à l'équipe municipale en place en la faisant bénéficier des compétences que j'ai pu acquérir. Je souhaite un développement durable et harmonieux pour notre village et privilégier la qualité de vie pour chacun de nous. Je resterai vigilant sur les arbitrages qui devront être réalisés en matière de charges communales pour les lézannais, notamment sur les impôts, le prix de l'eau et les évolutions liées à l'agglomération du Grand Alès. Mon ambition : construire ensemble l'avenir de notre village.



**Eva BONNAURE, 34 ans, mariée, deux enfants.** Lézannaise depuis 12 ans, j'ai appris à aimer notre village au fil des années. Je souhaite aujourd'hui m'investir de manière plus significative profitant de l'opportunité de rejoindre le conseil municipal. Je souhaite un village où il fait bon vivre et où les gens ont des projets communs qui favorisent l'échange, la communication, la solidarité et la responsabilité de tout le monde, jeunes et moins jeunes... Je souhaite participer à préparer et ouvrir notre village sur l'avenir pour avancer sereinement sans oublier notre histoire et notre patrimoine.



**Philippe DURAND, 59 ans, marié, trois enfants et papé d'une petite-fille et d'un petit-garçon.** Ancien conseiller municipal (2001-2008), vétéran actif, je participe à la vie associative de Lézan. Ma fonction de retraité de la Poste va me permettre d'être disponible et de pouvoir m'investir dans notre commune. L'urbanisme, le social, la communication, le monde associatif, les festivités vont être mes objectifs. Je mettrai toute mon énergie à mener à bien notre travail collectif et c'est dans cette direction que se situe mon engagement.

**Martine BIGNOLLES**

La responsabilité de la gestion de la cave vinicole m'a fait découvrir depuis 20 ans une bonne ambiance de village comme dans mon pays natal, le Sud-Ouest.

Fille de paysan, passionnée de nature et de fleurs, je souhaite mettre mes connaissances au service de l'embellissement de notre cadre de vie.

C'est avec plaisir que j'intègre une équipe dynamique, disponible, ayant le sens des responsabilités.

**Jean-Pierre LEVAILLANT, 64 ans, opticien retraité.**

Il y a 3 ans, mon intégration s'est faite facilement d'une façon toute naturelle à Lézan. C'est en grande partie grâce à l'accueil, à la gentillesse, à la serviabilité et à la compréhension d'un grand nombre d'entre vous. Mon esprit associatif m'a permis de participer aux événements du village (Bibliothèque de Lézan, Commission festivités). Les élections municipales sont, pour moi, une opportunité

supplémentaire de participer plus activement au développement global et raisonné de Lézan dans l'harmonie et le respect du patrimoine mis en place au cours du temps par « nos anciens ».

L'avenir ne se prédit pas, il se construit. Alors, n'ayons pas peur et soyons, tous ensemble, les constructeurs de notre avenir.

**Evelyne BERBON, lézannaise depuis 21 ans, mariée, 3 enfants et un petit-fils.**

J'exerce la profession d'assistante maternelle. Je fais partie de l'association de la bibliothèque.

Dans le passé, je me suis investie dans l'association de l'APE et au conseil d'école. Je me présente comme conseillère municipale pour participer à l'amélioration et au développement de mon village.

**Stéphane MANOËL, 38 ans, marié et papa d'un garçon de cinq ans et demi.**

Lézannais depuis trente ans, je suis très attaché à mes racines et c'est pour cela que je n'ai pas voulu quitter Lézan. Je suis technicien de réseau à la lyonnaise des eaux, ce qui me donne l'occasion de rencontrer un grand nombre de Lézannais dans le cadre de mon travail. Je me présente pour un mandat de conseiller municipal, ce qui est une expérience tout à fait nouvelle pour moi dans laquelle je souhaite réussir afin de préserver le bon développement de notre commune : à savoir un village dynamique mais qui conserve sa ruralité. J'apporterai mon expérience et mes compétences à l'équipe municipale dans les dossiers à venir. Mon ambition est de participer à une évolution raisonnée et logique de notre village, afin de maintenir ce sentiment : « il fait bon vivre à Lézan ».

**Nelly AUVRAY, 44 ans. Mariée, 2 garçons de 15 ans et 5 ans, formatrice au CFA de la CCI d'Alès.**

Lézannaise depuis 6 ans, j'ai intégré en 2012 l'association de la bibliothèque, ce qui m'a permis de faire des rencontres très riches et de m'impliquer dans la vie du village. En 2014, on m'a proposé de m'impliquer un peu plus en devenant conseillère municipale et c'est avec plaisir que j'ai accepté d'intégrer cette équipe prête à couvrir les 6 prochaines années. Je m'engage à apporter toute mon aide à la gestion des affaires du village, à la réalisation des projets et à la réflexion qui pourra s'engager pour continuer à améliorer encore la vie à Lézan.

**Bernard VEYRAT, 56 ans, marié et père de deux enfants, je suis technicien réseau à ERDF. Nous habitons Lézan depuis 1992.**

Ancien conseiller municipal (2001-2008), je me suis toujours impliqué bénévolement dans la vie associative de mon village. Je souhaite apporter mes compétences dans les domaines techniques comme le renforcement des réseaux ERDF, l'éclairage public, l'électricité des bâtiments communaux et l'économie d'énergie. Je suis très motivé et je ferai de mon mieux pour l'avenir de Lézan.



**Réunion publique le vendredi 14 Mars 2014 à 18h30, foyer communal**

Site internet : [www.vivonslezanensemble.blogspot.com](http://www.vivonslezanensemble.blogspot.com)

**Nouveau mode de scrutin :**

- Présentation obligatoire d'une pièce d'identité pour voter
- Interdiction de panacher
- Election des conseillers communautaires sur le même bulletin
- Vote par procuration : Inscription en ligne possible sur [www.service-public.fr](http://www.service-public.fr)

**IMPORTANT**

## Notre volonté

Nous nous inscrivons dans la continuité de l'action que nous conduisons depuis quatre ans qui est de servir de notre mieux la commune et ses habitants, de s'ouvrir au développement économique et touristique, de favoriser le lien social, bien présent à Lézan, et de valoriser ce patrimoine qui nous est cher.

Nous voulons un village où personne n'est anonyme, où personne ne se sent isolé, où l'on apprécie la diversité sociale et culturelle et où l'on respecte l'environnement. Un village vivant, avec ses commerces et ses services de proximité, son école, ses associations où il fait bon vivre et travailler.

Nous voulons un village dynamique, moderne mais préservé, bien intégré dans son époque et dans son territoire.

## Nos projets

Nous voulons une vie démocratique forte où la population s'intéresse et s'associe à notre action :

- Partenariats avec les associations,
- Partage des grands projets au travers des réunions publiques,
- Consultation de la population sur des questions importantes,
- Participation des habitants qui le souhaitent aux commissions de travail,
- Mise en place d'un conseil municipal des jeunes.

Nous soutiendrons les entreprises, les commerces et les professionnels implantés sur la commune et encouragerons l'installation de nouveaux artisans ou entrepreneurs :

Nous œuvrerons sans relâche pour l'amélioration du cadre de vie, pour le confort de la population, pour le développement économique, touristique et culturel de notre village et pour la sauvegarde de son Patrimoine.

- Grand projet de traversée de village consécutif aux travaux d'eau et d'assainissement avec réfection de la voirie, plan de circulation pour les piétons, aménagement de stationnements, remplacement des luminaires,
- Programme annuel de travaux d'embellissement, d'entretien du village au quotidien et d'aménagements sécuritaires ou de confort.
- Prévisions d'aménagements autour du projet départemental de la voie verte.

Nous participerons activement à la vie des structures intercommunales que sont les syndicats d'électrification, des eaux et des cours d'eau afin de pérenniser nos ressources tout en préservant notre environnement :

- Finalisation du projet de captage d'eau en cours avec le syndicat du Frigoulous pour sécuriser notre ressource en eau,
- Amélioration du réseau électrique avec la réfection du poste chemin de Sauve dès 2014/2015.

Nous nous investirons dans le fonctionnement d'Alès Agglomération pour participer à son développement et favoriser son rayonnement sur le village :

- Nous serons partie prenante dans la mise en place du projet de territoire.
- Nous nous impliquerons dans le travail des différentes commissions.
- Nous serons force de proposition pour le devenir du territoire.
- En 2014, Alès Agglomération financera l'aménagement de notre rond-point (quatre routes) qui figure parmi les entrées d'agglomération.



Nous encouragerons et aiderons la vie associative et toutes les initiatives qui rassemblent les lézannais :

- A l'image des associations nouvellement créées et de la convention qui lie la bibliothèque Lez'embouquinés avec la Mairie, nous consoliderons nos partenariats avec toutes les associations du village.
- La commission municipale des festivités proposera de nouveaux programmes : accueil des nouveaux lézannais, mise à l'honneur des jeunes atteignant la majorité par exemple tout en maintenant et en améliorant nos rendez-vous habituels.

L'école et le Centre de loisirs seront totalement associés à la politique municipale pour répondre au mieux aux attentes des familles et donner à nos enfants des bases citoyennes solides :

- L'école est au centre de nos préoccupations et nous continuerons durant tout le mandat à veiller au confort des enfants, des personnels et des enseignants et à répondre à leurs besoins. Le Centre de loisirs sera sollicité et participera à la mise en place des nouveaux rythmes scolaires. Il évoluera au gré des besoins et des effectifs et nous resterons vigilants sur son attractivité.

Nous œuvrerons à la reconquête de la qualité des eaux pour la préservation de notre environnement :

- Fortement engagés dans la reconquête de la qualité des eaux, nous poursuivrons notre lutte pour la réduction des pollutions et la diminution de prélèvements sur la ressource en améliorant nos réseaux et en aménageant nos espaces verts avec des espèces adaptées.

Nous souhaitons un développement harmonieux en matière d'urbanisme :

- Notre plan d'occupation des sols (POS) devra être en conformité avec le schéma de cohérence territoriale. Ainsi, nous lancerons les études d'un plan local d'urbanisme (PLU) avant la fin de l'année 2014.
- Notre objectif : un urbanisme responsable et maîtrisé qui doit répondre à une demande toujours plus forte et à une légitimité des jeunes générations à aspirer à un village qui va de l'avant tout en préservant la ruralité qui en fait son charme.
- Nous devons agrandir et mettre en conformité notre station d'épuration arrivée à saturation.

Nous voulons un village solidaire envers les plus fragiles ou les plus défavorisés où le Centre Communal d'Action Sociale joue un rôle important :

- Aide ponctuelle d'urgence pour des personnes en difficulté passagère.
- Mise en place d'une permanence pour l'aide et l'orientation vers des services administratifs, sociaux ou de santé.
- Création de jardins partagés.

Nous moderniserons notre communication municipale :

- Le site internet sera repensé dans une ergonomie plus actuelle.
- Un affichage municipal sera mis en place dans les lieux stratégiques.
- Nous créerons un nouveau livret d'accueil, vitrine de notre village.

Nous poursuivrons une gestion rigoureuse et raisonnée des finances communales :

- Nos résultats financiers, à savoir notre capacité d'autofinancement cumulé avec le désendettement programmé de la commune sur la période 2014/2020, nous permettront de réaliser les investissements nécessaires pour maintenir la qualité du service public rendu aux lézannais.
- Nous nous engageons sur une politique fiscale très raisonnable et nous resterons dans la moyenne basse des villes et villages du département.

